

Miguel Díaz-Canel souligne les priorités dans la reconstruction après le passage de la tornade



La Havane, 31 janvier (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a mis l'accent sur la nécessité de trouver des solutions pour les sinistrés de la tornade qui s'est abattue sur des zones de La Havane dimanche dernier et il a appelé à maintenir des liens étroits avec les personnes touchées par ce phénomène.

Au cours d'une nouvelle réunion du Conseil des Ministres pour évaluer la marche de la reconstruction après la tornade, le chef d'état cubain a lancé un appel à avoir recours à des alternatives pour résoudre le problème du logement y compris l'adaptation de locaux pour ceux qui n'ont plus un toit.

Le président cubain a insisté sur le fait que les dirigeants et les autorités doivent être aux côtés des sinistrés de la tornade qui a causé des dégâts à plus de 1 200 logements dont beaucoup ont été complètement détruits dans les districts de Regla, de Guanabacoa, de Diez de Octubre et de San Miguel del Padrón.

D'autre part, la ministre des Finances et des Prix, Meisi Bolaños, a fait savoir que le Budget de l'état financera 50 % des prix des matériaux de construction qui seront vendus aux propriétaires de logements

qui ont été partiellement ou totalement détruits.

L'on a défini aussi d'autres baisses de prix et la possibilité d'accès à des crédits et à des subventions pour les Havanais à bas revenus.

Par ailleurs, lors d'un parcours dans une zone sinistrée, le vice-président cubain Roberto Morales a constaté les dégâts et évalué la marche des travaux de reconstruction, surtout d'établissements scolaires et de ceux qui y sont liés dont une résidence d'enseignants. Il a déclaré à la presse :

« Nous devons passer à une nouvelle étape au cours de laquelle, avec des brigades d'appui et avec les travailleurs du bâtiment, nous pourrons tout réparer le plus rapidement possible, avec plus de qualité pour faire en sorte qu'à leur retour à la résidence, les enseignants aient l'impression que la tornade n'a été qu'un cauchemar et que leur résidence qui est leur foyer, se trouve dans de bien meilleures conditions qu'avant ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/182358-miguel-diaz-canel-souligne-les-priorites-dans-la-reconstruction-apres-le-passage-de-la-tornade>



Radio Habana Cuba